







KAREN VALLE NUEVA "MOCHANA BONITA 2025"



La noche del sábado, Mocha vivió una jornada inolvidable con la coronación de Karen Valle como la nueva "Mochana Bonita 2025". El evento fue una gala de belleza, tradición y cultura, donde además fueron reconocidas Geomara Moposita, como Virreina Cantonal y Joselyn Chicaiza, como Señorita Turismo.

Las candidatas demostraron su carisma y elegancia en tres presentaciones. La primera, el opening, permitió que cada participante mostrara su energía y presencia en el escenario. En la segunda exhibición, lucieron trajes típicos del Ecuador, rindiendo homenaje a la identidad cultural nacional. En la última salida, deslumbraron al jurado con sus vestidos de gala, mostrando porte y glamour.

Para garantizar la transparencia del proceso, el jurado estuvo conformado por autoridades presentes en el evento, quienes evaluaron con imparcialidad a cada candidata.

Además de la coronación, la velada fue el escenario para un anuncio importante. El alcalde de Mocha, Danilo Ortiz, reveló la nueva denominación del cantón, que ahora pasa a llamarse Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal San Juan Bautista de Mocha, en homenaje a su patrono. "Este cambio es un reconocimiento a nuestras raíces y a San Juan Bautista, quien nos guía día a día con su ejemplo de valentía, justicia y fe", expresó el burgomaestre.

Todos los asistente disfrutaron de un espectáculo artístico a cargo de: Normita Navarro, Fausto Miño y El Primer Trío del Ecuador, que añadieron magia y alegría a la celebración. La nueva soberana, Karen Valle, reafirmó su compromiso con la ciudadanía y manifestó su intención de trabajar junto con las autoridades para impulsar el desarrollo social de Mocha.

